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Réunion EAV du Mercredi 5 Janvier 2011 à 18h30 à Villefranche 

 

Présents :  JC. Passavy, Gilles Colin,   JC. Carrier,   Clo & Philippe Lavieille 

Assiste pour la 1ère fois : Anne-Marie Cannet-Romain  

Excusés : Guy et Mireille Frache,  A. Lebard, A.C. Paquier. 

 

Le bureau est heureux d’accueillir A.M. Cannet-Romain (adhérente Marche Nordique) seule à avoir 

répondu positivement à notre demande d’aide lors de la convocation à l’AG). 

 

1 - AG ACVS du 17/12/10 : 

- Les repas ont coûté à l’EAV 410
 
€ et les participants ont remboursé 382€. 

- Il reste deux bons d’achat à distribuer, Clo se charge de les expédier. 

- Quelques articles sont passés dans Le Patriote et Le Progrès. 

- Proposer à la prochaine réunion de l’ACVS un buffet gratuit pour tous. 

- Voir également si possibilité de décaler l’AG sur Janvier ou premier vendredi de Février.  

- Retenir la salle pour 2013. 

  

2 - Compétitions passées : 

Voir le détail sur le site. 

 

3 - Compétitions à venir : 

- le 09/01/11 - Championnats départementaux de cross à Décines. 

- le 09/01/11 : Départementaux de lancers longs à Parilly. 

- le 14/01/11 : Compétition de saut en salle et le 16 pour le sprint à Villeurbanne. 

- le 30/01/11 : Régionaux de lancers longs à Tournon  et Régionaux de Cross à La tour de Salvagny 

- 22 & 23/01/11 : Triathlon BM à Villeurbanne 

- 22 & 23/01/11 : Les régionaux Epreuves Combinées  

- 04 & 05/02/11 : pour les individuels à Aubières 

 

4 - AG Financière du CAR du 21/01/11 : 

Marcel Ferrari en profitera pour présenter la politique financière de LARA : les deux JC représentent 

le club. 

  

5 – CALADOISE du 26/03/11 : 

- Tout est bouclé ; le BAT est validé. Le bulletin devrait être disponible au 15/01/11. 

- Ne pas payer la facture Edit’Way car il s’agit d’un échange produit avec le panneau publicitaire au 

stade qui n’a pas été régularisé lors du Meeting 2010. 

- Faire passer les bulletins au VSA pour leur distribution au Trail Givré du 06/02/11. 

 

6 - MEETING du 25/06/11 : 

Il n’y aura probablement pas de 800m au programme pour respecter l’harmonie du calendrier. 

Pas de réponse de la FFA pour les France de 10000m 

Voir si on organise d’autres épreuves, afin d’étoffer la manifestation (Philippe s’en charge). 

mailto:Athle.acvs@free.fr
http://athleacvs.free.fr/


 

7 – Grille d’indemnisation des frais de déplacements aux entraîneurs : 

La grille n’a pas été revue depuis au moins 2004. 

Nouveau barème : 510€ par an et par séance hebdo pour les entraîneurs et 15€ la séance pour les 

animateurs. 

 

8 – Licences : 

A ce jour 371 licenciés (203F + 168M), dont 94 CAS (80F + 14M). Record cette année pour les cartes 

M’RA : 28 lycéens, soit une économie de 840€. 

 

9 - Achat Matériel : 

- Philippe a dressé la liste des équipements à acheter : tapis de sauts et perche - Budget 15000€, dont la 

moitié pourra être financée par le FNDS, environ 5500€ par la Mairie et 2000€ par le club. Voir 

l’UNSS si possibilité de subvention (JCP se renseigne auprès du CAR). 

- Acheter 3 chronos, un écran d’ordi et une souris sans fil.  

 

10 - Prorogation des officiels : 
- Il faut participer à 5 compétitions et deux actions de formations. 

La COTD validera les officiels au mois de mars et organisera une formation (une session pourrait avoir 

lieu à Villefranche). Philippe se charge de contacter les juges non à jour. 

- Les diplômes des Dirigeants (G.Colin, C.& P.Lavieille et JC Passavy ont été validés). JC Carrier fera 

la prochaine formation. 

 

11 - C.A.S. : 

Les indemnités de déplacements annuels ont  été versées à Renaud. 

 

12 – Courriers :  

- Courrier Ville de Villefranche demandant une attestation sur l’honneur d’être à jour des cotisations 

fiscales et sociales pour percevoir l’acompte sur subvention (JCP s’en occupe). 

- Calendrier Jogging : Clo scannera le courrier et l’adressera à Mireille pour inscription de la Caladoise 

 

13 – Vœux :      

Reçu ceux de l’Office des Sports, de la CAVIL, des mairies de Villefranche, Belleville, Gleizé,  et 

Dommartin. 

Philippe a mis en place des cartes de vœux qui seront adressées par courrier à ces derniers, ainsi qu’à 

nos différents partenaires.  

Ils ont été envoyés aux adhérents par internet.  

 

14 – Divers :  

- Guillaume Thomas va passer la formation pour être entraîneur 2
ème

 degré (coût 300€). 

- Appel de BELAMBRA pour avoir des Coach Athlé Santé dans leurs animations. 

- Faire courrier pour demander des petits travaux d’entretien dans le local ou le stade (Philippe se 

charge d’ores et déjà de téléphoner pur signaler la panne d’un des deux convecteurs de la salle de 

réunion et établit une liste des travaux pour Gilles). 

- Le club a touché 1500
 
€ en sa qualité de lauréat du concours « Fais-nous rêver » 

- La distribution des survêtements est en cours. 

- Bureau Vallée ne met pas en place des comptes pour les associations, donc, aucun partenariat n’est 

envisageable. 

 

 

Prochaines réunions  

 

ACVS : Mercredi 16 Février à 20h à Neuville 

EAV : Mercredi 16 Mars à 18h30 à Villefranche 

 

Gilles & Clo, le 06/01/11. 


